



¿Cui toma el control?

Política para párvulos: todos los hilos llevan al titiritero

Decíamos que, en la inauguración de la planta de Nestlé en Santa Rita, el mensaje fue claro, el Tlatoani se decantó por Rocío Nahle (hasta el momento) para el 2024, de lo contrario, habría abierto el juego para que otros suspirantes estuvieran presentes. En este sentido, ahora trasciende que, la secretaria de Energía, tendrá un encuentro con los 212 alcaldes de la entidad en el WTC de Boca del Río, la justificación, la ingeniera les dará una conferencia sobre temas energéticos.

En términos prácticos, el asunto implica que la postura del Cuitláhuac García se impuso: su rechazo tajante (incluso con violencia verbal), a las aspiraciones del diputado Sergio Gutiérrez Luna, fue determinante para descarrilar al legislador, mismo que, quizá, tenga como premio de consolación una candidatura al Senado, lo cual no estaría nada mal.

<https://noreste.net/javier-roldan-cui-toma-el-control/>